

ROBERTO ALEXIS FLORES SEALLS
RUT 14.030.166-3
Av. El Peral, 07294 Santa María del Peñón. Las Vizcachas Pte. Alto
Santiago, Chile
Enrique Soro 1817 Villa Spring-Hill, San Pedro de la Paz
Concepción
Móvil (56-9) 97435701
Email: roberto.fsealls@gmail.com

Ingeniero en Ejecución Químico, Titulado Universidad Técnica Federico Santa María y Tecnólogo en alimentos, titulado en la Universidad del Bío-Bío, profesional joven, íntegro, con capacidad para resolver problemas, proactivo con experiencia laboral igual a 7 años en la Investigación & Desarrollo de productos alimentarios dentro del sector industrial y 2 años en el área Tratamientos de Aguas Residuales. Sólida experiencia liderando equipos de trabajo y control de procesos. Poseo conocimiento en la elaboración de productos en polvos, aderezos, premezclas, pastas (frutas y pulpas) así como también alto entendimiento de los equipos donde se elaboran los productos. Manejo sólido de presupuestos anuales. Alta capacidad de control de procesos, Control de calidad e investigación y desarrollo de nuevos productos. Sólida gestión y trato con proveedores.

EDUCACION

2002-2005	UNIVERSIDAD DEL BIO-BIO FACULTAD DE INGENIERIA Título: Tecnólogo en Alimentos.	Chillán – Chile
2005 – 2009	UNIVERSIDAD DE FEDERICO SANTA MARIA FACULTAD DE INGENIERIA Título: Ingeniería Ejecución Química	Concepción – Chile
2011	UNIVERSIDAD DE TALCA FACULTAD DE INGENIERIA Título: Diplomado en Ingeniería Industrial	Curicó – Chile

EXPERIENCIA LABORAL

Jefe Investigación & Desarrollo, Jefe de Producción. Alimentos Eggless Ltda. **Diciembre 2014 a la fecha**
Santiago-Chile.

Dirige, lidera y administra el área de Investigación y Desarrollo de la empresa. Encargado de coordinar los proyectos de desarrollo de producto junto con el área comercial, los cuales están dirigidos principalmente al sector Retail y Food services. Es responsable de la creación de la fórmula de Mayonesa Eggless y de su escalamiento a nivel productivo. Participa de manera directa en la compra de equipos para las líneas productivas y de Control de Calidad. Lidera equipo de trabajo en el área productiva. Mantiene Relación directa con proveedores de materias primas e insumos. Encargado de crear FT de los productos que se elaboran en la planta. Encargado de la Evaluación de costos en la formulación y producción de los diferentes tipos de mayonesas, siempre en post de una mejora continua.

Reporte directo a Gerencia Comercial.

Ingeniero de Investigación & Desarrollo, Prime Alimentos ALFACHILENA S.A
Santiago-Chile.

Septiembre 2012 a Junio 2014

Ingeniero de Investigación & Desarrollo en Prime Alimentos filial de AlfaChilena, Santiago, cumple funciones como el desarrollo y elaboración de nuevos productos, además de generar formulaciones en polvo, bases y premezclas, trabaja en optimización de procesos productivos, reingeniería en fórmulas especiales de acuerdo a las necesidades de cada cliente y desarrollo de productos para marcas propias. Evaluación de materias primas de los proveedores para generar abaratamiento de costos en fórmulas siempre manteniendo la Calidad del producto. Reporte directo a Gerente de I&D.

Jefe de Área Planta de Riles, Empresas Carozzi S.A. "AGROZZI"
Teno, Curicó.

Junio del 2010 a Junio 2012

Jefatura responsable de la planificación, control y gestión de la planta de proceso y tratamientos de Riles. Lidera equipo de personal de planta, definiendo funciones y coordinando actividades periódicas. Participa activamente en las charlas de seguridad, velando por el cumplimiento de los estándares definidos por el área. Coordina y lidera reuniones con Personal de Planta para la planificación de control de procesos, mantenciones y revisión de posibles mejoras. Realiza visitas diarias en terreno a todas las instalaciones de la planta de Riles para efectuar revisión y supervisión de procesos y cumplimientos de los estándares de la compañía, así como de la normativa actual chilena para tratamientos de Riles. Maneja presupuesto anual del área y efectúa planificación de turnos. Participa en reuniones de desarrollo de nuevos procesos para mejorar la eficiencia de cada sector de la planta. Controla revisión de cuadros de proceso en laboratorio de análisis muestral. Lidera aprobación de insumos requeridos para el buen funcionamiento de la planta, generando vínculo directo con los proveedores. Lidera creación de planta de Tratamiento de Riles para la Planta de Jugos en Agrozzi. Reporta directamente al Gerente Técnico de la empresa.

Ingeniero de Investigación & Desarrollo, Empresas Carozzi S.A "AGROZZI"
Santiago-Chile.

Noviembre 2009 a Junio 2010

Se desempeña como Ingeniero de Desarrollo, en la división Agroindustrial Agrozzi, Curicó perteneciente a Empresas Carozzi S.A cumpliendo funciones como desarrollo de nuevos productos de la planta de Pasta y Pulpas, reingeniería de procesos, revalidación de Pastas y Pulpas en planta Piloto, atención personalizada de clientes y asignación de productos a clientes específicos. Prestando además asesoría técnica y supervisión, en Planta de Tratamiento de Riles de acuerdo a plan de contingencia post-terremoto año 2010.

Coordinador Programa Junaeb. Tarjeta Escolar, Empresa "EMACH"
Chillan – Los Ángeles, Región del Biobío.

Marzo 2009 – Noviembre 2009

Realiza trabajos en la empresa E-Mach en la provincia del Biobío como coordinador, validador y actualizador de la tarjeta escolar TNE.

Coordinador Programa Junaeb. Tarjeta Escolar, Empresa "EMACH"
Chillan – Los Ángeles, Región del Biobío.
Temuco, Región de la Araucanía.

Marzo 2008 – Octubre 2008

Realiza trabajos en las zonas de Temuco, Provincia del Biobío, Provincia de Ñuble desempeñándose como coordinador, validador y actualizador de la tarjeta escolar TNE

CONOCIMIENTOS Y HABILIDADES

Manejo de programas computacionales a nivel intermedio -avanzado tales como: SAP, Word, Excel y PowerPoint.

Conocimientos de inglés escrito y hablado: Nivel intermedio- Avanzado

Conocimientos de Las Normas Chilena de Aguas, RSA, CODEX

Curso Auditoría Interna Norma FSSC 22000, HACCP.